

Tal día como hoy en 1831 John Biscoe atraviesa el círculo polar antártico al mando de los buques Tula y Lively en la expedición organizada por la compañía ballenera de los hermanos Enderby entre 1830-32.

Y en 1902, el Capitán Scott, al mando de la expedición del Discovery, construye un poste de mensajes en Cabo Crozier, Isla Ross. Servía para intercambiar información con los buques de suministro dejándose los mensajes en un cilindro metálico.

Y en 1958, en las proximidades de la Base General Belgrano, tiene lugar el primer lanzamiento paracaidista en la Antártida protagonizado por el mayor del ejército argentino Pedro Pascual Pancraccio Arcondo. El 22 de febrero de 2006, día de la Antártida argentina se puso en servicio un matasellos postal para recordar este hecho.



Foto.- El Discovery